



Protokoll

**15. Fachschaftsratssitzung im Wintersemester 2022/23
am Mittwoch, den 01.02.2023, um 20 Uhr s.t. in SR 317**

Anwesend * gewähltes Mitglied	Lukas Schulze*, Max Schröder*, Pia Hermann*, Franziska Meisel*, Anton Gries*, Georg Krimmler*, Anna Rose Krauß*, Erza Plava*, Ole Döll*
Entschuldigt	Saskia Barg*, Pauline Uhrmeister, Eric Zinke*
Gäste	Arthur Christ, Lars Malzkorn

Protokoll	Franziska Meisel
Abstimmung	Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung
Vorläufige TO	<ol style="list-style-type: none"> 1. Begrüßung / Check-In 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 3. Bestätigung der Tagesordnung 4. Bestätigung des Protokolls vom 25. Januar 2023 5. Berichte (AKs, Gremiensitzungen, Veranstaltungen, etc.) 6. Termine (Erik) 7. Diverse E-Mails (Georg) 8. Stammtisch Sommersemester 9. Sitzungstermin Vorlesungsfreie Zeit 10. Sonstiges

Sitzungsbeginn: 20:01 Uhr.

TOP 1 Begrüßung	Pia begrüßt alle Anwesenden.
TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit	Der FSR ist mit 9 Gewählten beschlussfähig. Insgesamt sind 11 Personen anwesend.
TOP 3 Bestätigung der Tagesordnung	Die Tagesordnung wird angenommen mit 11/0/0
TOP 4 Bestätigung des letzten Protokolls	Das Protokoll wird angenommen mit 11/0/0
TOP 5 Berichte	<p>FSR-Kom (Anton, Georg, Arthur, Anna)</p> <ul style="list-style-type: none"> • StuRa konnte Haushalt nicht beschließen • nächste StuRa Sitzung in vorlesungsfreie Zeit • Antrag zur Klausurtagung einstimmig angenommen <p>Europaexkursion (Lars)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Absage an Die Linke • Noch keine weitere Antwort von der FDP
TOP 6 Termine	08.02 20 Uhr Sitzung 15.02 20 Uhr Sitzung
TOP 7 E-Mails	Kooperationsanfrage von Studierende ohne Grenzen

	<ul style="list-style-type: none"> • Film und Diskussion zu Guatemala im Rahmen vom Hörsaalkino • Suchen Südamerika Expert/in • Erza: umhören nach Experten, aber durchaus gute Sache, Kooperation zustimmen → Stimmungsbild zur Kooperation positiv <p>Falken Jena Vortrag (07.02)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Institut macht keine Werbung da nicht parteiübergreifend, • Lukas: inhaltliche Nähe, keine parteiliche Organisation → Stimmungsbild Bewerbung der Veranstaltung: positiv • bis Freitag warten oder eventuell schon teilen <p>Institut für Soziologie (Gruppendiskussion)</p> <ul style="list-style-type: none"> • anonymisierte Datenerhebung Ort bestimmbar, ca. 2 Stunden, Zeitraum 20.März-09.April • direkt an FSR gerichtet • Thema Lehrforschung • Erza: Was genau wird gefordert von uns? • Pia: nochmal konkret nachfragen und nächste Sitzung besprechen
<p>TOP 8 Stammtisch SoSe</p>	<p>03.04 Beginn Vorlesungszeit Georg: mindestens ein Stammtisch in VL freier Zeit Anton: einen im Februar am 23.02, eventuell auch am 30.03 → Termine Stammtisch festlegen damit Dozierende rechtzeitig eingeladen werden können → Stammtisch in vorlesungsfreier Zeit 23.02 Diskussion: Stammtisch an Sitzung koppeln</p> <ul style="list-style-type: none"> • Anton: klärt über Verwirrung auf– Sitzungstermine sollen generell früher stattfinden, aber Sitzung und Stammtisch sollen nicht aneinandergknüpft werden <p>Frage: erster Stammtisch im SoSe in der ersten oder zweiten VL-Woche? Max: zweite Woche aber Highlight und Dozent/in → Stimmungsbild erster Stammtisch am 13.04 positiv → Suche nach Dozent/in Pia: direkt Anfragen oder allgemein? Georg: beides, direkte Anfragen würden Personen ausschließen Erza: gut, wenn mehrere Dozierende/Mitarbeiter kommen würde Anton: Dokument erstellen, wo sich Dozierende eintragen können (gerne mehrere zum selben Termin), extra physische Liste im Institut aushängen (in Mail erwähnen)</p>
<p>TOP 9 Sitzungstermin VL-freie Zeit</p>	<p>Rhythmus: alle zwei Wochen → erster Sitzungstermin in der vorlesungsfreien Zeit 22.02 Keine Anwesenheitspflicht Abstimmung dazu 11/0/0 Max: früher (19 Uhr anfangen) Abstimmung 8/0/2 → 19 Uhr anfangen</p>

TOP 10 Sonstiges	FSR-Kom (Anton) <ul style="list-style-type: none">• wird im SoSe nicht mehr Delegierter sein• Georg würde übernehmen, aber Terminkonflikt mit Sitzung
----------------------------	--

Sitzungsende: 20:48 Uhr.

Pia Hermann

Stellv. Vorsitzende FSR Powi/Soku

Sitzungsleitung

Franziska Meisel

Protokollant:in